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Коллектив цеха ширпотреба Кулебакского лесоза
вода, благодаря самоотверженной работе, выполнил 
задание первого квартала к Дню Красной Армии на 
125 проц.

Лучшие стахановцы цеха ежедневно выполняли 
по 2 нормы. Таковы—резчицы т. т. Швещова, Ларина, 
Власова, бракеры т. т. Стулов, Зрилин, Плаюв.

С огромной радостью рабочие, инженерно-техни- 
!ческие работники и служащие лесозавода встретили 
приказ товарища Сталина о 27-й годовщине Красной 
Армии. Коллектив завода решил дать в первом квар- 

;тале два вагона важной продукции сверх плана.
! Маотер лесозавода Н. ТАРТЫГИН.

ПОЛИТИЧЕСКОЕ ВОСПИТАНИЕ ІШОДЕЖИ- 
ВАЖНЕИШАЯ ЗАДАЧА КОМСОМОЛА

1 марта состоялся пле
нум горкома ВКП(б), обсу
дивший два вопроса: о ра
боте городской комсомоль
ской организации; отчет о 

Просте партийных рядов 
(доклад т Бандина).

О работе городской ком
сомольской организации 
пленуму доложила секре
тарь горкома ВЛКСМ тов. 

рШаблыгина. Следует прямо 
сказать, что д. клад не пре
тендовал на глубокий ана
лиз работы комсомольской 
организаций.

Правильно подметил один 
из выступающих товари
щей: „Слушая доклад сек
ретаря горкома комсомола, 
можно подумать, что ком
сомол ничем не занимался 
и не имеет никаких дости
жений“. К счастью, секре
тари комсомо ьских орга
низаций заво юв им Киро
ва и металлоконструкций 
т.т. Куприянова и Курицы
на во многом ДОПОЛНИЛИ 
докладчика, подробно рас
сказав о работе фронтовых 
бригад, о деятельности мо
лодых стахановцев и т. д. 
Да и пленум горкома пар
тии поправил докладчика, 
записав: „В условиях воен
ного времени еще более 
возросла политическая и 
производственная актив 
ность молодежи. Создан
ные в городе, по инициа
тиве комсомола, молодеж
ные фронтовые бригады по
казывают образцы высокой 
производительности труда. 
Усилилось влияние комсо
мольских орган заций па 
молодежь, об этом свиде
тельствует тог ф’КТ, что 
за 4 последних месяца в

крайне редкое явление. 
Горком ВЛКСМ не конт
ролирует комсомольцев, 
работающих самостоятель
но над собой, многие пер
вичные комсомольские ор
ганизации (заводоуправле
ния — секретарь т. Лизунова, 
школы ФЗ ) № 3—секре
тарь т. Шумилина, горзд- 
ра-а - секретарь т. Мура
това) неудовлетворительно 
воспитывают молодежь. 
Горком комсомола плохо 
руководит комсомольскими 
организациями школ, не 
помогает им и гороно в 
улучшении учебно-воспи
тательной работы.

Причины этих серьезных 
недостатков, как отметил 
пленум горкома партии, а 

: также выступающие т т. 
î Карябкин, Черненков, Ку
рицына, Черкасов и Тка- 

[ченко, заключаются в том 
ч го горком комсомола неу
довлетворительно руково
дит комсомольскими орга
низациями, что секретарь 
горкома т. Шдблыгина ма
ло бывает в низовых орга
низациях, редко беседует с 
секретарями и комсомоль
цами, мало выступает с 
докладами и лекциями пе
ред молодежью, в том, 
что большинство членов 
пленума горкома комсомо
ла (Есина. Матвеичев, Юш
ков и др.) не принимают 
участия в комсомольской 
жизни, а постоянные комис- 

! сии при горкоме бездей
ствуют.

В своем выступлени тов 
Черненков отметил, что 

1 комсомольская организа

доклады для молодежи по 
теоретическим вопросам —

Рейд по проверке колхозного животноводства 

„Шесть или семь—точно не скажу“
Слова и дела савастлейских колхозников

Ново-Савастлейский кол-, 
хоз (председатель тов. Са
вин П. Я ) вообще считает
ся не на последнем счету, ; 
но развитие животноводст- ! 
ва и здесь нельзя признать 
удовлетворительным, хотя ■ 
имеются большие возмож ■ 
ности добиться отличных ' 
плодов животноводства.

И странно, председатель: 
колхоза во время разговора 
с ним упорно пытался на
рисовать картину благопо
лучия: план, мол, поголовья 
скота выполнен, корма есть, 
ожидаем хороший прип
лод..,

—Ну, а как обстоит дело 
со свиноводством?

— Мы име ем 30 голов, го
товимся к приему приплода 
—15 свиноматок супоросы,

—А ио плану сколько вы 
должны иметь?

Председатель колхоза 
долго молчал, а потом все- 
таки вынужден был ска
зать: „Иметь мы должны 
8Û голов, да вот падеж у 
нас был большой—голов 30 
или 40 пало“ и, словно в 
оправдание, добавил: „Об 
этом в райзо зяают“.

— Каково же положение’ 
с крупным рогатым ско- ! 
том?

Председатель несколько ; 
оживился. „В этом у нас 
благополучно—мы имеем ’ 
46 голов крупного рогато- ■ 
го скота, недавно получили 
приплод—6 или 7 телят“.!

—А какая продуктив
ность?

— Мы имеем 6 или 7 ко
ров, надаивают они, кажет

ся, 1.050 или 1.150 литров 
каждая, ну, а план, правда, 
велик—1.400 литров.

Весь этот разговор сви
детельствовал о том, что 
председатель колхоза тов. 
Савин не знает истинного 
положения в животновод
стве, мало вникает в дела, 
хотя он сам бывший работ
ник животноводства.В даль
нейшем выяснилось, что он 
к тому же по-настоящему 
и не заботится о создании 
хотя бы сносных условий 
содержания скота, плохо 
руководит животноводами.

Вот что выяснилось. Ус
ловия содержания скота в 
стойловый период исклю
чительно скверные—коро
вы постоянно находятся в 
холодном сарае, молодняк— 
на дворе А как известно, 
корм в таком случае, упот
ребляемый скотом, имеет 
влияние не столько на 
увеличение продуктивно
сти (молочности, привеса), 
сколько на согревание. В 
телятнике и других поме
щениях имеется крайняя 
нужда, но руководители; 
не позаботились о строи
тельстве, несмотря на то, ■ 
что лес рядом.

Труд животноводов ор 
ганизован так, что они не 
чувствуют контроля и от
ветственности. Кладовщик 
Каленова по совместитель
ству работает на свинофер
ме, в какой то степени ка
сается овцефермы и птице
фермы. До 20-дйевного воз
раста выращивает телят 
доярка Мокрова, она же

обязана дважды в день 
і нагревать воды для 30 го- 
ілов крупного рогатого ско
та. Временно заведует фер
мами Кистенева, которая 
совмещает обязанности те
лятницы (она выращивает 
телят уже до 6-месячного 
возраста).

Хуже того, официально 
зав. фермами пока числит
ся некто Бирюков, который 

: сложил с себя ответствен- 
' ность и решил обучаться 
' на курсах шоферов в Ку- 
ілебаках. Осенью прошлого 
і года он ничего не сделал 
■ по доставке соломы для 
: подстилки свиньям, и в хо- 
'лодное время свиньи забэ- 
’ лели.

При такой организации 
труда где уж тут думать 
о теплом пойле скоту, ког- 

! да эти люди не выполнили 
S даже решения правления о 
(четырехкратном раздое 
! некоторых корові
і Животноводы савастлей- 
‘ ских ферм никак не учиты- 
■ вают расход кормов, не 
I составляют правильно ра- 
; цион, не интересуются при
весом молодняка и совер
шенно безразличны к делу 
повышения продуктивности 
скота, к тому же они и не 
заинтересованы, ибо конт
роль и систему дополни
тельной оплаты правление 
не осуществляет, с живот
новодами не беседует.

Такова практика. А на 
словах—все за развитие 
животноводства. Ничего 
путного из этого не полу
чится. А. БЕЛбВ.

ряды комсомола принято,ция мало проявляет иници- 
265 человек“. ; ативы. Во втором цехе ор-

Конечно, кое-что сделано ганизованы кружки самэде- 
в области идейно-полити- ! ятельности и в этом ком- 
ческого воспитания моло-’ сомол почти не принял уча- 
дежи и культурно-массовой стия. Тов. Курицына зая- 
работы: изучался доклад вила, что горком поверхно- 
товарища Сталина о 27 го ;стно изучает деятельность 
довщине Великой Октябрь- первичных организаций, не

Овцевод Мария Ивановна Шиіиатова

ской социалистической ре
волюции, самодеятельность 
стала содержательнее и бо
лее массовой, проведено 
несколько вечеров, посвя
щенных писателям (Крыло
ву, Грибоедову, Маяков 
скому), была организована 
встреча с Героем Советско
го Союза т. Муравьевым и 
т. д. Но это далеко не все, 
что можно и надо было бы 
проделать в целях расши
рения культурно-политиче
ского кругозора молодежи 
и воспитания ее в духе 
коммунистической нравст
венности. •

Пленум в своем решении 
отметил, что комсомоль
ский актив города плохо 
изучает марксистско-ленин- 
скую теорию, а лекции и помощь.

помогает секретарям, дос- 
таточно сказать, что на шко- 
лв актива и на других соб
раниях ни разу не ставился 
вопрос о внутрикомсомоль
ской работе Тов. Ткачен
ко справедливо подчеркнул, 
что горком комсомола со
вершенно упустил из поля 
зрения военно-физкультур
ное воспитание молодежи.

Пленум горкома ВКП(б) 
принял постановление, обя
зав горком ВЛКСМ улуч
шить политическое воспи
тание молодежи, а от сек
ретарей партийных органи
заций потребовал, чтобы 
они взяли под повседнев
ный контроль деятельность 
комсомольских организа
ций и оказывали бы им

Лучшей работницей овце
фермы Бобровского колхо
за является Мария Иванов
на Шишатова. Она имеет 
большие заслуги, и не слу
чайно райком партии и 
райисполком присвоили ей 
звание „Лучший овцевод“.

Ферма имеет 108 овец 
при плане в 80 голов. На 
23 февраля родилось 33 
ягненка. Весь приплод со
хранен и находится в хо
рошем состоянии.

Тов. Шишатова и в прош
лом году не допустила ни 

Почему в Натальине мала удойность норов
На фермах Натальинского I их загрызли. Интересно, что 

колхоза начался массовый;виновных в гибели молод-
приплод молодняка.
имеется 12 телят и 65

Уже няка не оказалось...
яг- Низка удойность коров

нят. Все они в хорошем —только что отелившиеся 
состоянии. коровы надаивают по Злит-

Неблагополучно обстоит’ра. Это объясняется тем, 
дело с сохранением прип-гчто очень мал был проме- 
лода поросят—ни одного жуток времени между за- 
народившегося поросенка ' пуском и отелом — коров 
не.сохранено, так как свиньи прекращали доить за нес

одного случая падежа. Выдерешься“: все у ней в по- 
результате умелого ухода ; рядке, все у места. Корм 
и хорошего содержания она дает по часам и в оп- 
скота вна добилась пере- ределенном количестве, 
выполнения плана настрига когда ожидается приплод, 
шерсти, за что ей дополни- организует круглосуточное 
тельно выдано 10 кгр. 500 дежурство, родившихся яг- 
гр. шерсти. ; нят сразу же переводит в

Хорошо колхозу иметь подготовленное для них по- 
таких заботливых и добро- ■ мещение.
совестных работников, как Работникам ферм нашего 
Мария Ивановна. Уж здесь колхоза надо поучиться у 
не думаешь о том, что она Марии Ивановны, как надо 
не 80-время выйдет на ра- ухаживать за скотом.
боту или допустит грязь в И. ШИШАТОВ,
помещении. К ней „не при-і председатель колхоза.

колько дней до отела. При
чина еще заключается в том, 
что на курсах животново
дов никто из работников 
ферм не учился, поэтому 
не знают точных правил ухо
да, кормления и содержа
ния скота и часто их нару
шают.

М. МАТЕРУХИНА.



ОТ СОВЕТСКОГО ИНФОРМБЮРО ПАРТИЙНАЯ жизнь

Оперативная сводка за 2 марта
В течение 2 марта юго-западнее КЕНИГСБЕРГА на

ши войска, в результате наступательных боев, овладе
ли населенными пунктами РОЗЕН, РЕНТЕНГЮТЕР, ШЕНВАЛЬ
ДЕ, ШЕНАУ, МЕРТЕНСДОРФ и железнодорожной станцией 
ШЕНАУ.

В районе ГРУДЗЯНДЗ (ГРАУДЕНЦ) наши войска вели 
бои по уничтожению окруженного гарнизона против
ника, в ходе которых очистили от немцев южную по
ловину города.

На территории Померании, северо-западнее и за
паднее города НОиШТЕПИН, наши войска, продолжая 
наступление, с боями заняли более 30 населенных пун
ктов и среди них ГОЛЬДОВЕ, ДУББЕРТЕХ, КЛИНГБЕК, ПЕР- 
ЗАНЦЙХ, Г0ССОЛБК, ИУХОВ.

В БРЕСЛАУ продолжались бои по уничтожению ок
руженной группировки противника.

На других участках фронта-поиски разведчиков 
и в ряде пунктов бои местного значения.

àa 1 марта на всех фронтах подбито и уничтоже
но 62 немецких таька. В воздушных боях и огнем зе
нитной артиллерии сбито 39 самолетов противника.

■* * *
Юго-западнее города Ке- развалинами здания. С бо- 

нигсберг наши войска вели ями продвигаясь вперед,

О ЧЕМ ГОВОРИЛИ 
АГИТАТОРЫ

Гремячевцы плохо готовятся 
к весеннему севу

бои по ликвидации восточ- наши штурмовые отряды
но-прусской группировки очистили от немцев нес- 
противника. Крупные силы колько улиц. Уничтожено 
немцев, зажатые на неболь- 1.2Û0 гитлеровцев. Захва- 
шой территории, упорно чены трофеи, среди кото- 
сопротивляются. Не счи- рых 3 тысячи авиабомб и 
таясь с потерями, против- ; много боежрияасов. Нашим 
ник бросает в контратаки ^подразделениям сдалась в 
пехотные части, усиленные ; илен рота фольксштурма. 
танками и самоходными. С поднятыми вверх руками 
орудиями. В течение дня солдаты, во главе со своим
наши войска на различных 
участках отбили свыше ше
стидесяти контратак. Взла
мывая оборону противни
ка, советские части обхо
дят его опорные пункты, а 
затем уничтожают враже
ские гарнизоны. Части 
Н-ского соединения в ре
зультате ожесточенного 
боя овладели сильно укре
пленным селением Шенваль
де. Другие наши чаети вы
били немцев из населенно
го пункта и железнодорож
ной станции Шенау. Про
тивник потерял только уби
тыми свыше 3 тысяч сол
дат и офицеров. Уничтоже
но з4 немецких танка, 45 
полевых орудий, 7 броне
транспортеров и до 200 пу
леметов. За последние два 
дня взято в плен более 8t 0 
немецких солдат и офицеров

* В Померании, северо- 
западнее и западнее города 
Нойштеттин, наши войска 
продолжали наступление 
Преодолевая сопротивле-

командиром, пришли в рас 
положение советских войск.

На одном участке млад 
ший лейтенант Лукашев- 
ский захватил немецкую 
пушку и открыл из нее 
огонь. Советский офицер 
уничтожил три пулеметных 
точки и большую группу 
немцев.

* Взятый в плен комен
дант города и крепости 
Познань немецкий генерал- 
майор Эрнст Меттерн рас
сказал: „Гитлер приказал 
нам любой ценой удержать 
город и крепость Познань. 
Два раза я по радио док-
ладывал 
группой

командующему 
армий „Висла“

ние противника, 
Н-ского соединения
ми продвинулись

части 
с боя- 
вперед

на 10 километров. Занят 
населенный пункт Дуббер- 
тех, находящийся в 28 ки
лометрах к юго востоку от 
города Кезлин. На другом 
участке наши танкисты и 
кавалеристы окружили и 
разгромили колонну немец
кой пехоты. Захвачены 
трофеи и взято в плен 
250 немцев.

« В Бреслау наши вой
ска продолжали вести бои 
по ликвидации окруженной 
в городе группировки про 
тивника. Немцы приспосо
били дома к круговой обо
роне, а па улицах и дво
рах установили тысячи мин. 
Советские саперы, расчи
щая путь пехоте, не толь
ко обезвреживают мины, 
но и взрывают узлы соп
ротивления иротиввика. 
Группа саперов подобра
лась к большому зданию, 
в котором укрепились нем
цы. Сделав глубокий под
коп, наши бойцы взорвали 
дом. Гитлеровцы, засевшие 
в этом доме, погибли подЛ-Л.'Мвй»«««», -”-М 
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Гиммлеру, что положение 
гарнизона отчаянное. В 
обоих случаях он ответил, 
что город необходимо обо
ронять, не взирая ни на ка
кие жертвы. 22-го февраля 
мы послали следующую 
радиограмму: „Держаться 
дальше невозможно. Рус
ские бомбардировщики бес
прерывно атакуют нас. 
Тяжелая артиллерия, мино
меты, пулеметы день и 
ночь обстреливают наши 
позиции. У нас громадные 
потери. Просим дать гар
низону приказ прорваться 
из города“. Вечером того 
же дня был получен сле
дующий ответ Гиммлера: 
„Приказываю держаться, 
не считаясь ми с чем. Про
рываться бессмысленно. Об 
этом говорит печальный 
опыт Шнайдемюля. Шнай- 
демюльский гарнизон так
же пытался прорваться, но 
был уничтожен“.

Пленный начальник шта
ба комендатуры города и 
крепости Познань полков
ник Эрвин Детбарн заявил: 
„После телеграммы Гим
млера вы собрались на со 
вещание для обсуждения 
создавшегося положения. 
В это время прибежал де
журный офицер и заявил, 
что русские прорвались в 
цитадель. Он сказал также, 
что солдаты и многие офи
церы группами сдаются в 
плен. Стало ясно, что при
шел конец“.

В райкоме ВКП(б) состоя
лось районное совещание 
агитаторов. Присутствова
ло более 60 человек. Уча
стники совещания слушали 
доклады: о военно-полити
ческом положении Совет
ского Союза и задачах кол
хозов—инструктора отдела 
пропаганды обкома ВКП(б) 
т. Борониной; об организа
ционно-хозяйственных и аг
ротехнических мероприя
тиях в период подготовки 
к весеннему севу—предсе
дателя райисполкома тов. 
Хлопкова; о массово-поли
тической работе—т. Кар- 
наева.

Агитаторы и руководи
тели агитколлективов в 
своих выступлениях поде
лились опытом работы.

Руководитель агиткол
лектива тепловской сель
ской парторганизации тов. 
Фролов И. М. подчеркнул, 
что очень важно, если аги
таторы созываются ежед
невно на совещания, как 
это делается в Теплове 
Такие совещания дают воз
можность подвести итоги, 
обменяться мнениями и опы
том и получить задание на 
следующий день. При парт
организации насчитывается 
16 агитаторов, которые рас
креплены по участкам. На
пример, агитатор т. Фро
лова T. Н. ежедневно про
водит читку газет и бесе
ды среди работников фер
мы. Животноводы с ува 
жением относятся к агита
тору и незамедлительно 
выполняют. ее замечанья 
по работе.

Руководитель агитколлек
тива шилокшанской партор
ганизации т. Фролов В. И. 
сказал, что в качестве аги
таторов надо подбирать 
людей, любящих это дело 
и показывающих личный 
пример в труде, так как 
личный пример —огромная 
мобилизующая сила. Он 
привел такой факт: кол-

Готввясь к весне, Гремя- 
чевский К0ЛХОЗ „Красное 
Знамя“ обучил к полевым 
работам 19 гол®в крумнет® 
рогатого скота и продол
жает обучение еще 13 го
лов. Колхозники вывезли 
на поля около 5.000 возов 
навоза при плане в 6 0Ѳ0 
возов, вывозка продолжает
ся.

Но в подготовке к ве
сеннему севу колхоз имеет 
серьезные недостатки: не 
хватает много семян овса, 
имеющиеся семена овса не 
отсортированы,

Колхоз,как правило, каж
дый год заготавливает сот
ни тонн торфа, но ни 
один год его не вывозит, 
забывая, что компост наво
за и торфа является, цен 
ным удобрением. И в этом 
году вынесли решение каж
дой бригаде вывозить торф 
на свой участок на салаз
ках, но это решение оста
лось на бумаге.

Сорван илан закладки пар
ников. По плану колхоз 
должен иметь 400 рам, а

имеет только 150, да и те до 
, сих пор не oTpt монтирова- 
I ны. Закладка парников ран- 
ших овощей—редиса, лука 
—должна была начаться с 
20 февраля, но пока не за
ложено ни одной рамы.

Плохо обстоят дело С 
подготовкой лошадей к се
ву. Лошади имеют ниже
среднюю упитанность. От 
такого коня весной помо
щи будет мало.

Очень медленно прохо
дит ремонт телег—отремон
тировано только 3 телеги 
из 50; отремонтированы 32 
бороны, но при наличии 
вновь обученного крупного 
рогатого скота их нехва- 
тит. Мало внимания уде
ляется подготовке сбруи, 
которой также нехватает.

Руководители Гремячев- 
ского колхоза обязаны ор
ганизовать людей и добить
ся того, чтобы колхоз при
шел к севу подготовлен
ным. Для этого имеются 
возможности.

Н. ГАРИН, 
агроном райзо.

В Савастлейсном и Меляевском 
колхозах семена некондиционные
Перед районом стоят 

большие задачи в успеш-.
мена некондиционные, за
сорены. Спрашивается, как

ном проведении весеннего । же они будут проводить 
сева. Серьезную роль бу- ! весенне-посевную кампа- 
дет играть наличие х®ро-нию?
ших семян. Значительно лучше об-

Но вот не за горами вео
Значительно лучше об-

стоит дело с семенами в

г. КугебійГГорьковеко#

на, через несколько 
надо закладывать 
фель на яровизацию,

дней Шилокшаяском и Ломов-
карто- 

нро-
ском колхозах, Картофель

травливать семена, а заду
мываются ли над этим те ру
ководители колхозов, у ко
торых еще и семена-то за
сыпаны не полность»? Фак
ты говорят, что не заду-

здесь засыиан и сохранен 
очень хорошо. При первом 
анализе семена контроль
ной лабораторией были при
знаны некондиционными, 
при втором они оказались 
хорошими.

Все колхозы должны при-мываются. Вот, например,, 
Ст.-Савастлейскнй колхоз пять меры к тому, чтобы
(председатель т. Шамшин). не оказалось ни одного

некондиционныхВ этом колхозе нехватает центнера
семян зерновых, часть се-! семян, помня, что неконди-
менног® картофеля перемо- ционные семена засоряют 
розили. Или вот Меляев- ; посевы и требуют лишнюю 
ский колхоз (руководитель рабочую силу на прополку, 
т. Пирогов). Он также не а также понижают урожай-

хозники возили навоз, ез- сумел сохранить семенной■ность. 
дили по 3—4 раза в день, картофель, здесь до сихі 
причем воза были слишком пор продолжают молотить! 
легкие. Один из агитато- ; овес. В вбѳих колхозах се-' 
ров-ездовых предложил уо ------------ ---- -----
корить вывозку, увеличив; 
воза и делая по 6—7 поез-{ 
док в день. Агитатор по-і
казал личный 
этом и увлек 
План вывозки 
был выполнен.

Зав. избой
с. Теплова т. Мальцев со
общил: „В период подго
товки к севу мы организо
вали кружки художествен
ной самодеятельности, осо
бенно хорош© работает 
драмколлектив, насчиты
вающий 16 человек, в боль
шинстве учителей.’ За пос
леднее время в клубе было 
прочитано 4 лекции на те
мы: о международном по
ложении, о решениях Крым
ской конференции и др. 
После лекций обычно вы-

М. ИВАНОВА, 
зав. семенной 
лабораторией.

Торф—ценнейший вид удобрения

Многие колхозы Н-Мам-
пример влейского сельсовета в этом 
остальных. ! году успешно справились 
удобрений с вывозкой навоза. Гак, 

і Петровский колхоз вывез 
- читальней 1520 возов при плане в

1.600 возов, Боровиков
ский—2.000 возов при пла
не в 1.560, Пушлейский— 
2.55t возов при плане в 
2.0Ô9. Заканчивает вывозку

хозы не учли важности 
вывозки торфа и до сих 
пор не вывезли ни одной 
тонны, хотя сельсовет име
ет план в 24.000 аднн тор
фа

Торф... ценнейший вид 
удобрения, поэтому пред
седатели колхозов должны

ступают кружки 
тельности. Всего

самодея

навоза Серебрянский 
хоз.

Но даже передовые

Вечер семей 
фронтовиков

28 февраля в Деме

кол-

кол-

куль-
туры еоетоялся многолюд
ный вечер семей фронто
виков. Доклад о междуна
родном жоложении сделал 
лектор горкома ВКП(б)

они вы- тов. Головастиков. После 
ступали § раз. К лекциям доклада силами художест

венной самодеятельностии выступлениям самодея- был дан большой концерт.
тельности колхозники про- Вечер, организованный рай- 
являіот значительный ин
терес“.

военкоматом, вызвал одо-
брение присутствующих.

КудИйкекжй Метвалйвт* ”

всю свободную 
силу и гужевой 
переключить на
торфа.

рабочую 
транспорт 

вывозку

в. ТЮРИН
(Иштотзанный редактор 

А. Г. ЧЕБАНОВ.

Народный суд 1-го участка 
г. Кудсбак, Горьковской обла
сти, сообщает, что 8 марта 
1945 года ям будет рассмат- 
риватьбя бракоразводное дело 
граждан Фидвиоков» Михаила 
Дмятрневича и Филимоновой 
Елены Михайловны.

Кулебахбкому мьедававоду 
требуются конюх в сторож. 
Обращаться по адресу : уд. Ст. 
Разве», д. 41.
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